

会員の皆さまへ

一般社団法人日本ショッピングセンター協会

会長 清野 智



新型コロナウイルスに関するご報告とお知らせについて

新型コロナウイルス感染症が世界中で拡大しています。

日本においては、今のところ爆発的な感染拡大には至っておらず、引き続き持ちこたえているといわれていますが、政府は状況に応じて感染拡大防止のための施策等を講じており、会員の皆さまにおかれましても感染防止と事業活動維持の両立に、並々ならぬ努力を払われていることと存じます。

さて、そうしたなか皆さまに、新型コロナウイルスに関する当協会の取組みについてご報告及び今後に関するお知らせを申し述べたいと思います。

まずは2月28日に、政府による小中高校の臨時休校要請を踏まえ、ディベロッパー会員にSCの営業時間やテナントの休業等に関して配慮いただけるようお願いいたしました。時間があまりない中でしたが、ご対応いただき誠にありがとうございました。

2つ目は情報発信についてです。3月19日の政府専門家会議において、感染が確認されていない地域ではリスクの低い活動から解除を検討することが提言されていますが、依然として新型コロナウイルスがSC業界に与える影響は深刻です。人が集まる場所に行くことを控えるという生活者の意識が強まり、訪日観光客も激減する中、SCでは客数や売上げが急速に減少しています。

こうした事態に政府は事業者向けに緊急の支援措置を講じており、当協会からもEメールで皆様に逐次ご案内しておりますが、協会ホームページに特設サイト「新型コロナウイルス感染症の対応等について」を開設して政府情報等を掲載しておりますので、ぜひこちらもご確認ください。さらに今後、事務局がヒアリングした会員の取組み状況を、会員向けホームページで共有いたします。

3つ目として、新型コロナウイルスの影響による売上げ減少を踏まえ、ご希望される会員におかれましては協会会費の納付期限を延長させていただきます。先般、2020年度会費は3月末までの納付をお願いしておりましたが、これについて期限延長のご希望がございましたら会員・総務部までご相談ください。

4月には政府の追加の緊急経済対策が講じられると報じられています。これに強く期待しつつ、必要に応じて当協会では関係団体と協調した政策要望を適宜適切に行ってまいりたいと考えております。

SC業界はいま、未知のウイルスを相手にかつてない厳しい状況にあります。しかしこのような時こそ、ディベロッパー、テナント、賛助の各会員がお互いに力を合わせて、この試練を克服していかねばなりません。地域のため、そしてSCの将来のためにご尽力いただきますよう、どうかよろしくお願いいたします。

以上

会員・総務部 TEL 03-5615-8510

Eメール member@jsc.or.jp